

## Kunstverkauf für äthiopische Kinder

**Geidorf.** Mit einer Auktion unterstützt die Grazer Künstlerfamilie Lalo, Ida und Emil Srkalovic den Verein „Schule Äthiopien“. Der Erlös aus der am 10. Jänner um 19 Uhr in der Wirtschaftskammer Steiermark stattfindenden Versteigerung kommt dem Bau der Yekema-Schule im Hochland von Äthiopien zugute. Besichtigt werden können die Werke ab 9 Uhr im Erzherzog-Johann-Zimmer.

## Ein Konzert gegen die soziale Kälte

**Leud.** Der Verein Achterbahn setzt sich am 25. Jänner um 19 Uhr im AK-Kammersaal gemeinsam mit anderen sozial engagierten Organisationen für mehr Solidarität gegenüber schlechter gestellten Menschen ein. Der Eintritt ist eine freiwillige Spende, der Reinerlös kommt der Caritas-Obdachlosenhilfe zugute. Unter anderem mit dabei sind Michael Ostrowski sowie die Uptown Monotones.

## Griesviertel belebt und vernetzt

**Gries.** Der von der Stadt Graz initiierte, dreijährige Beteiligungsprozess „Verweile doch und mach es schön“ zur Aktivierung des Griesviertels neigt sich dem Ende zu. Umgesetzt wurden zahlreiche Projekte, darunter der Radweg und die Beleuchtung in der Griesgasse, die Sanierung des Rösselmühlparks und die kürzlich fertiggestellte Platzverengung bei der Mariensäule mit Radbügeln.

## St. Peter feiert ein großes Jubiläum

**St. Peter.** Die Winterausgabe der Bezirkszeitung St. Peter stellt ein Jubiläum dar. Die 125ste Ausgabe des Bezirksblattes „Für Sie – für St. Peter“ wird von der ÖVP-St. Peter produziert und erscheint viermal jährlich in einer Auflagenstärke von 8.500 Stück. Die Zeitung wird seit 32 Jahren produziert, aktuell sind 20 ehrenamtliche Mitarbeiter bei ihrer Erstellung tätig.

# Kein Frieden in der

## In der Friedensgasse kämpfen Anrainer mit einem blockierten Weg und Verunreinigungen durch Berufsschüler.

Wenn an Schulhöfen nicht mehr geraucht werden darf, mag das als Zeichen in Richtung eines besseren Nichtraucherschutzes verstanden werden. Problematisch wird es

glücklich. „Ein Beispiel: Im Vorjahr begleitete ich eine 82-Jährige mit dem Fahrrad via Friedensgasse zur Plüdemanngasse. Leider wird die (Rauch-)Pause der Berufsschüler aber ständig genützt, um die Gasse, die sich außerhalb des Schulgeländes befindet, zu blockieren. Radfahrer müssen überhaupt absteigen, um irgendwie vorbeizukommen.“

### Gasse wird verunreinigt

Dazu komme eine Einschränkung für jene Anrainer, die den dort befindlichen privaten Parkplatz mit dem Auto verlassen wollen und die ständige Verschmutzung der Gasse. „Bewohner der südseitig gelegenen Straße haben sich bereits beschwert, dass weggeworfene Stummel Scheibenwischer beschädigt haben“, berichtet Leutgeb, der auch Präsident von MEN Austria,



Die Friedensgasse wird als Raucherplatz für Schüler verwendet.

## 2. St. Leonhard

dann, wenn die Jugendlichen auf öffentliche Plätze ausweichen und die Zigarettenstummel nicht entsorgen. Anrainer Heinz Leutgeb ist vor allem mit dem Zustand der Friedensgasse unweit des Schulzentrums St. Peter nicht

dem unabhängigen „Monitoring Experten Netzwerk“ zur Überwachung der Umsetzung und Einhaltung über die Rechte von Menschen mit Beeinträchtigungen ist. Stellvertretend für viele Anwohner hat sich Leutgeb an den Landesschulrat gewandt. Von Seiten der Berufsschulinspektion heißt es, dass „während der Mittagspause nur

## AUS DEN 17 BEZIRKEN ...

**Innere Stadt.** Am Freitag, den 11. Jänner, lädt die Akademie Graz im Rahmen der Reihe „Zugabe“ zu einer Diskussionsrunde um 18.30 Uhr in den Redoutensaal des Schauspielhauses ein. Hintergrundwissen und Statements gibt es diesmal zu „Maria Stuart“. Als Experten stehen Schauspielhaus-Intendantin Iris Laufenberg, Astrid Kury (Präsidentin Akademie Graz) und die Präsidentin der Salzburger Festspiele, Helga Rabl-Stadler zur Verfügung.

schen Lesung ins Literaturcafé der Buchhandlung Moser ein. Dabei gibt es die exklusive Möglichkeit, im Vorfeld der Uraufführung von „Herr Mozart wacht auf“ einen Einblick in die Produktion zu bekommen.

**Jakomini.** Die Steirische Akademie für Allgemeinmedizin (Stafam) startet mit einem frisch gewählten Vorstand ins Jahr 2019. Ab sofort steuern Peter Sigmund

Gesellschaft für Allgemeinmedizin. Ein wichtiger Fixpunkt im heurigen Jahr ist unter anderem der 50. Kongress für Allgemeinmedizin, der im Herbst in der Grazer Stadthalle über die Bühne gehen wird.

**Gries.** Der Verein für Männer- und Geschlechterthemen Steiermark lädt am heutigen Mittwoch (9. Jänner/18.30 bis 21.30 Uhr) im Rahmen des MännerKaffees Med zu einer medizinischen Fragestunde rund um das Thema Männergesundheit in die Open Kitchen (im Innenhof des ehemaligen Dominikanerklosters/Dreihackengasse 1) ein. Die Teilnahme ist kostenlos.

**Innere Stadt.** Am Donnerstag, den 10. Jänner, lädt das Next Liberty ab 17 Uhr zu einer szeni-



Mozart wacht auf: Eine Lesung zur Produktion gibts morgen. Lupi Spuma



Seit heuer Stafam-Vorsitzender: Peter Sigmund privat

als Vorsitzender sowie die Stellvertreter Winfried Koller und Nina Faber die Aktivitäten und Richtungen des steirischen Repräsentanten der Österreichischen

**Gries.** Am kommenden Mittwoch, den 16. Jänner, findet in der Stadtbibliothek Zanklhof (Kernstockgasse 2) eine Lesung der drei Grazer Literaturstipendiaten Thomas Raab, Thomas Antonic und Valerie Fritsch statt. Zu hören sind jeweils aktuelle Texte. Beginn ist um 19 Uhr.